

Der Bauernbundball im Congress Innsbruck



Jungbauern Landesleiterin Kathrin Haaser und der Landesobmann der Tiroler Jungbauern Martin Zürcher.

(fh). Vergangenes Wochenende fand im Innsbrucker Congress der traditionelle Bauernbundball statt. Tausende Besucher aus allen Teilen des Landes waren dem Ruf der obersten Bauernvertreter gefolgt und ließen es sich, trotz ungemütlichen Wetters, nicht nehmen, in die Landeshauptstadt zu reisen. Das Congress platze aus allen Nähten und nach dem spektakulären Auftritt der Landjugend des Bezirk Kitzbühel (mit nicht weniger als 75 Paaren) nahm eine

rauschende Ballnacht ihren Lauf. Ganz im Zeichen der Tracht und der Tiroler Tradition war es vorwiegend die junge Bauernschaft, die dem Ereignis einen besonderen Charakter verlieh, aber auch die Prominenz aus Gesellschaft und Politik ließ es sich nicht nehmen, den Bauernbundball 2009 zu besuchen. LHStv. Anton Steixner, Bauernbunddirektor Peter Ragg, LWK-Präsident Josef Hohenberger, Alt-LH Josef Partl, Landesrätiinnen Patricia

Zoller-Frischauf und Beate Palfrader, WK-Präsident Jürgen Bodenseier, Landesrat Christian Switak und LA Josef Geisler, die Nationalräte Karin Hackl, Hermann Gahr und Franz Hörl sowie der Direktor des Österreichischen Bauernbundes Hannes Abentug waren nur einige der prominenten Gäste auf dem Bauernbundball. Auf allen drei Etagen des Congress bekam man vom Schlager über volkstümliche Musik bis hin zur echten Volksmusik alles zu hören.



Klubchef LA Josef Geisler mit Gattin Sabina und NR Hermann Gahr mit seiner Gattin Anneliese und den Töchtern Kathrin und Julia.



Fotos: Paganini



Der Direktor der LIA Rotholz Josef Notz mit seiner Gattin Regina.